



Mobilisation antifasciste à Nice !

Mobilisons-nous massivement contre la tenue ce vendredi 2 juin 2023, Square Durandy, de la « Fête de la Droite » par le parti Reconquête d'Éric Zemmour, à l'initiative de Philippe Vardon et avec Marion Maréchal – Le Pen en vedette.

Cette initiative, sous prétexte de célébrer des valeurs politiques et idéologiques, n'est en réalité qu'une tentative de normaliser et de banaliser l'extrême droite dans notre espace public. Refusons de laisser cette idéologie de haine et de division s'implanter davantage dans notre société !

L'extrême droite, avec son discours appelant à la haine et à la violence, distillé à longueur de journée dans tous les médias, représente une menace pour les principes fondamentaux de notre démocratie, tels que la liberté, l'égalité et la fraternité. Elle nourrit la stigmatisation des minorités, la xénophobie, le racisme, le sexisme et les LGBT-phobies, à travers des théories mensongères et nauséabondes comme le grand remplacement ou la théorie du genre. En nous rassemblant, nous affirmons notre détermination à ne pas laisser ces idées rétrogrades et fascistes prendre le dessus sur notre société.

Ce rassemblement sera d'autant plus fondamental que ces mêmes idées, appelant à une société basée sur le maintien et le renforcement des discriminations, inégalités sociales et économiques inspirent aujourd'hui clairement toute la droite. Il est nécessaire de faire entendre nos voix pour préserver les valeurs de justice sociale et de respect des droits humains, sans distinction de genre, sexualité, origine, ou nationalité.

Nous sommes convaincu·es que la diversité, l'inclusion et le respect mutuel sont des piliers essentiels de notre vivre-ensemble. Nous refusons de céder à la peur, la violence et à la division promues par l'extrême droite. Nous croyons en une société ouverte, solidaire, démocratique et égalitaire.

Nous invitons tous·tes les citoyen·nes, les associations, les syndicats, les étudiant·es, les travailleur·euses, les chômeur·euses, et les jeunes à se joindre à nous lors d'un

Rassemblement antifasciste, festif et convivial Vendredi 2 juin, à 18h, place Garibaldi à Nice

Soyons nombreux·ses, uni·es et déterminé·es pour dire NON à la banalisation de l'extrême droite, pour défendre une démocratie qui serait l'exercice du pouvoir pour le bien commun, et pour construire ensemble une société plus juste et plus inclusive.



